

CICLISMO FESTIVAL VIAL

Una carretera para el deporte y el desarrollo

REDACCIÓN DEPORTES

■ La inauguración de la prolongación del Bulevar Constitución hacia el norte del país marchó sobre ruedas.

Y no era para menos. El Gobierno Central y otras instituciones involucradas, como el Ministerio de Obras Públicas, idearon abrir la nueva arteria con un evento deportivo, al que se dieron cita competidores de ciclismo y patinaje, entre otros.

Por parte del ciclismo asistieron figuras como Evelyn García, Zulma Contreras y Miguel Duarte.

Pero esas no fueron las únicas luminarias en el asfalto.

Apoyo total

El Presidente de la República, Francisco Flores, también se hizo presente a la inauguración en ropa deportiva y con su propia bicicleta.

Flores recorrió varios metros y posteriormente dio por inaugurado el evento.

Eso ocurrió ayer domingo, pero los ciclistas ya habían comenzado a rodar desde un día antes.

El sábado, los mejores atletas de la categoría elite masculina recorrieron 132 kilómetros desde Apopa has-

RESULTADOS

SÁBADO 22

ELITE

1. Miguel Duarte
2. Christian Portillo
3. Rudi Jiménez

DOMINGO 23

FEMENINO

1. Evelyn García
2. Zulma Contreras
3. Marcelo Castellanos

VETERANOS

1. Ricardo Quintero
2. Tito Livio
3. Nelson Mejía

ELITE

1. Rudi Jiménez
2. Miguel Duarte
3. Roberto Vargas

ta La Palma, Chalatenango. Los ganadores de las tres primeras posiciones fueron los salvadoreños Miguel Duarte, Christian Portillo y el nicaragüense Rudi Jiménez.

El sábado, el número de participantes aumentó, ya que la Federación Salvadoreña de Ciclismo abrió tres categorías. La elite femenina recorrió 60 kilómetros, elite masculina 90 y la de veteranos 60 kilómetros.

Francisco Flores dijo que la nueva vía "también es una opción para hacer deporte y eventos como el de ayer".



Sobre ruedas ■ Francisco Flores dio el ejemplo.